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志 摩 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

  

１．会 議 の 種 類  令和４年第６回定例会 

１．招 集 年 月 日  令和４年６月２０日（月） 

１．開 催 年 月 日  令和４年６月２０日（月） 

１．開 催 場 所  志摩市役所４０４会議室 

１. 招 集 を し た 者  舟戸 宏一 

１．委 員 数  ４名 

１．出 席 委 員  濵口 茂之・森 かお子・山下 行重・坂中小百合 

１．欠 席 委 員   

１．会議に出席した者  教育長                    舟戸 宏一 

             教育部長                   伊藤 幸記 

教育総務課長                 山本 富紀 

学校教育課長                 金光 孝裕 

             学校教育課副参事兼管理主事          村井 浩志 

             総合教育センター長              澤田 真仁 

             生涯学習スポーツ課長             前田 和久 

１．傍 聴 人  ０名 

１．事       項 
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開 会 

 

日程第 １ 

 

日程第 ２ 

 

日程第 ３ 

 

日程第 ４ 

 

 

日程第 ５ 

 

日程第 ６ 

 

日程第 ７ 

 

 

 

日程第 ８ 

 

 

 

 

閉会 

開会時間    ９時００分 

 

会議録署名委員の指名  ２番  森 委員 

 

教育長報告 

 

議案第３０号 工事請負契約の締結について（志摩中学校大規模改造工事（Ⅱ期工事）） 

 

議案第３１号 志摩市立小中学校における 1 年単位の変形労働時間制に関する実施要

綱について 

 

報告第３３号 学校薬剤師の委嘱変更について 

 

報告第３４号 志摩市立学校運営協議会委員の委嘱について 

 

報告第３５号 工事請負契約の締結について（磯部ふれあい公園体育館等大規模改修工事

（建築工事）及び磯部ふれあい公園体育館等大規模改修工事（電気設備工

事）） 

 

その他協議・報告案件について 

① 各課からの報告 

② その他 

 

 

閉会時間   ９時２７分 
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教育長 

 

 

日程第１ 

 

教育長 

 

 

委員 

 

日程第２ 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第３ 

 

 

定刻となりましたので、ただいまから令和４年第６回定例教育委員会を開

会します。事項書の日程に従いまして進めさせていただきます。 

 

会議録署名委員の指名 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、２番森

委員を指名します。 

 

よろしくお願いします。 

 

教育長報告 

 

日程第２、教育長報告については、お手元に配付の通りです。教育長報告

について、質疑はございませんか。 

 

６月８日の伊勢志摩地区高校活性協議会は、どのような状況・方向の会議

であったか教えてください。 

 

本年度初めての協議会でしたので、内容の進展は特にございません。３分

の２くらい新しい委員に代わりましたので、話し合いの経緯を振り返り、

今後のスケジュールを確認しました。今年の 12 月を目途に何らかの方針

を出すため、複数回会議を開催し意見集約していくということです。特に

具体的な方向性が示されたわけではありませんが、私からは志摩市の現状

として定員割している高校もあるが、地元に普通高校は必要であるため、

簡単になくすとうことではなく、志摩市から伊勢市まで通わなくてもよい

ような、様々な方法を考えてほしいという意見は述べさせていただきまし

た。今は色んな意見を集約している段階だということです。よろしいでし

ょうか。 

 

はい。 

 

他にいかがでしょうか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので次に進めます。 

 

議案第 30号 工事請負契約の締結について（志摩中学校大規模改造工

事（Ⅱ期工事）） 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

日程第３、議案第 30 号 工事請負契約の締結について（志摩中学校大規

模改造工事（Ⅱ期工事）を議題とします。本案について事務局から説明を

求めます。 

暫時休憩します。 

 

（暫時休憩） 

午前９時０５分 休憩 

午前９時０９分 再開 

 

休憩前に引き続き、会議を再開します。 

事務局。 

 

資料は２ページと本日配付させていただきました資料になります。本工事

は、平成２年建築の鉄筋コンクリート造３階建て志摩中学校校舎の老朽化

に伴い大規模改造工事を行うものです。工事の主な内容につきましては、

外壁の改修、屋根の防水・補修工事、トイレの洋式化・乾式化への改修工

事、その他内装工事、機械設備等の改修工事を予定しています。事業年度

は令和４年度で、工期は令和５年２月８日までの予定となっています。入

札につきましては、条件付き一般競争入札、事前審査方式で５月 25 日に

公告を行いましたところ、市内の建築業者５社から入札参加申込がありま

した。６月８日に入札参加者の事前審査を実施したところ、全社が入札参

加要件を満たしていました。６月９日に入札参加資格確認結果通知を発送

しましたが、１社から辞退があり、４社で６月 16 日に入札会を実施した

ところ、丸文工業株式会社が１億 9,690万円で落札候補者となり、６月 22

日に仮契約を締結させていただく予定となっています。本件は、予定価格

が１億 5,000万円を超えることから、議会の議決に付すべき契約及び財産

の取得又は処分に関する条例第２条の規定に該当するため、６月定例議会

におきまして契約締結の議決をいただく必要があることから、６月 27 日

の議会最終日に審議していただく予定としています。なお、議会の議決を

いただいた後に速やかに本契約を締結させていただき、着工したいと考え

ています。以上で説明とさせていただきます。ご審議のうえご承認いただ

きますようお願申し上げます。 

 

説明がありましたが、質疑はありませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので採決に移ります。議案第 30 号について承認され

る方は挙手願います。 
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各委員 

 

教育長 

 

日程第４ 

 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。よって議案第 30号は可決されました。 

 

議案第 31 号 志摩市立小中学校における 1 年単位の変形労働時間制に関

する実施要綱について 

 

日程第４、議案第 31 号 志摩市立小中学校における 1 年単位の変形労働

時間制に関する実施要綱についてを議題とします。本案について事務局か

ら説明を求めます。事務局。 

 

資料は、３ページから 12 ページです。令和４年２月の定例教育委員会に

おいて、志摩市立学校における教職員の在校等時間の上限等に関する規則

及び方針の一部改正について、それぞれご承認いただきました。今回、そ

の上で、志摩市立小中学校における１年単位の変形労働時間制に関する実

施要綱について、本委員会の承認を求めたいと思います。要綱について、

概要を説明させていただきます。長期休業期間において、週休日を連続し

て設けることを目的とする場合に限りますが、対象期間を定め、その期間

は１週間当たり、勤務時間が 38時間 45分以上の勤務を行い、その超過分

を長期休業期間中の週休日として割り振ることができるようになります。 

１年単位の変形労働時間制を適用するときは、校長は教育職員に対し、前

年度における在校等時間の状況など、志摩市立小中学校における教育職員

の在校等時間の上限等に関する方針が講じられていることを確認した上

で、１年単位の変形労働時間制に関する週休日及び勤務時間の割振り簿、

及び方針に定める措置等の実施状況の確認表、このこれらの様式を、志摩

市教育委員会に提出するものとします。該当教職員及び該当学校につい

て、要件を満たしている場合は、市教育委員会が１年単位の変形労働時間

制の適用を認めるものとします。ただし、本制度が適用される教育職員の

在校等時間、いわゆる時間外勤務時間は 1 ヶ月間に 45 時間から 42 時間

に、1年間について 360時間から 320時間に上限時間が変更されます。以

上、簡単な説明でありますが、ご承認をいただきますよう、よろしくお願

いします。 

 

説明がありましたが、質疑はありませんか。 

委員。 

 

先生方の働き方が改善されることについて、「保護者及び地域住民その他

の関係者の理解が得られるよう広く周知を図ること」となっています。こ

れまでも学校だより等でお知らせされているとは思いますが、周知の方法

や手段については、どのようにお考えか教えてください。 
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教育長 

 

事務局 

 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第５ 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

委員がおっしゃったように、周知なくして実施するのは難しいと思います

ので、しっかり検討していきたいと思います。 

 

よろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

他に質疑はありませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので採決に移ります。議案第 31 号について承認され

る方は挙手願います。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。よって議案第 31号は可決されました。 

 

報告第 33号 学校薬剤師の委嘱変更について 

 

日程第５、学校薬剤師の委嘱変更について議題とします。本案について事

務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

資料は 13ページ、14ページです。令和４年４月の定例教育委員会におい

て学校薬剤師の委嘱を報告しましたが、転職転勤により、東海小中学校の

学校薬剤師に石井さん、磯部中学校及び幼稚園の学校園薬剤師に加藤さん

を、令和４年６月１日から、令和５年３月 31 日までの期間委嘱させてい

ただきます。以上、よろしくお願いします。 

 

説明がありましたが、質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので、報告第 33号は承認されました。 
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日程第６ 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第７ 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告第 34号 志摩市立学校運営協議会委員の委嘱について 

 

日程第６、報告第 34 号、志摩市立学校運営協議会委員の委嘱についてを

議題とします。本案について事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

資料は 15ページ、16ページをご覧ください。令和４年４月の定例教育委

員会において、各校の学校運営協議会委員を委嘱したところですが、鵜方

小学校から自治会長が決定したということで、新たに１名中西さんの推薦

がありましたので、改めて委嘱させていただきます。任期は４年４月１日

から令和５年３月 31日までの 1年間となります。 

 

説明がありましたが、質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので、報告第 34号は承認されました。 

 

報告第 35号 工事請負契約の締結について（磯部ふれあい公園体育館等

大規模改修工事（建築工事）及び磯部ふれあい公園体育館等大規模改修工

事（電気設備工事）） 

 

日程第７、報告第 35 号、工事請負契約の締結について（磯部ふれあい公

園体育館等大規模改修工事（建築工事）及び磯部ふれあい公園体育館等大

規模改修工事（電気設備工事））を議題とします。本案について事務局から

説明を求めます。 

事務局。 

 

資料 17 ページとなります。先月の第５回定例教育委員会において、主な

改修工事の概要、予算、入札までのスケジュール等ご説明させていただき、

工事請負契約の締結についてご承認いただいたところでございますが、さ

る５月 23 日の入札会において契約の相手方等が決まりましたのでご報告

いたします。まず、建築工事については、４社の参加申し込みがあり、入

札の結果、志摩町和具の株式会社山下組が落札し、契約金額は 3億 2,195

万 9千円です。また、電気設備工事につきましては、３社の参加申し込み

があり、入札の結果、阿児町安乗の有限会社ユタカ電気が落札し、契約金

額は 2億 1,560万円でございます。なお、本件においては、予定価格が１

億 5,000万円を超えることから、議会の議決に付すべき契約及び財産の取

得又は処分に関する条例第２条の規定に該当するため６月定例議会の初

日であります、６月６日におきまして契約締結の議決をいただいたことを
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教育長 

 

各委員 

 

事務局 

 

日程第８ 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

教育長 

 

申し添えます。現在、工事については、毎週１回、建築業者、機械設備業

者、電気設備業者、施工監理業者、市営繕室と共に工程会議を実施しなが

ら、うまく工事調整ができるよう進め始めた段階であります。令和５年２

月 28 日の完成に向けて、しっかり事業を進めていきたいと考えておりま

す。以上です。 

 

説明がありましたが、質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑はないようですので、報告第 35号は承認されました。 

 

その他協議・報告案件について 

 

日程第８ その他協議・報告案件についてを議題とします。まず①の、各

課からの行事予定の報告を求めます。質疑は各課報告の後、一括して行い

たいと思いますのでご了解ください。 

事務局。 

 

資料は、18ページをご覧ください。６月 22日水曜日、東海小学校におき

まして、志摩給食の日ということで、サバの揚げ煮を提供させていただき

ます。この日はサバの生産者交流会ということで、伊勢志摩冷凍の石川さ

んを迎えて、サバに関する交流を予定しています。７月 19 日火曜日でご

ざいますけども、13時 30分から、総合教育会議ということで、ご予定の

方をよろしくお願いいたします。翌７月 20 日水曜日、９時から令和４年

の第７回定例教育委員会を予定させていただいておりますので、ご出席を

お願いいたします。以上でございます。 

 

続いて事務局。 

 

19ページをご覧ください。学校教育課の予定は、7月 16日、17日、22日

に鳥羽志摩中学校夏季総合体育大会が各会場で実施されます。以上です。 

 

続いて事務局。 

 

総合教育センターでは研修等を年間通してやっておりますが、ちょうどこ

の期間につきましては、特に報告事項、予定等はございません。以上です。 

 

事務局。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

生涯学習スポーツ課の資料は 21 ページをご覧ください。まず初めに、６

月 24 日に伊雑宮御田植祭が執り行われます。昨年に引き続き、感染防止

対策のため、当番区の築地区と関係者のみの奉仕とし、一般観覧は自粛と

なっています。翌日、６月 25 日には浜島地区における高齢者向けの生涯

学習講座のつるかめ大学が開催されます。100名ほどの参加見込みですの

で、感染対策も含めて、会場としても広い浜島小学校の体育館で実施しま

す。内容としては、介護総合相談支援課と連携し、社会とのかかわりが希

薄にならないようにフレイル予防講座なども開催されます。続きまして７

月１日には、第１回社会教育委員会議を予定しており、各係から令和３年

度の事業実績並びに令和４年度の予定事業について説明いたします。ま

た、事前に社会教育委員より質問をいただいておりますので、どのような

形で提案させていただくか現在調整中で、明後日に事前協議の予定です。

７月４日には、志摩市スポーツ推進委員協議会の総会を予定しており、そ

の前段の役員会につきましては、本日 20日の 19時より行う予定となって

おります。７月９・10日には、第 70回全日本実業団アーチェリー大会が

志摩総合スポーツ公園で開催され、志摩市教育委員会として後援させてい

ただく予定です。大会にはスタッフも含め、約 150名の参加者があり、志

摩市内の宿泊施設にすべて泊っていただくよう観光協会から紹介させて

いただいております。７月 16・17 日には、友好交流事業として、日進市

と志摩市スポーツ野球チームの交流試合を行います。場所はともやま球場

ということで、波切の野球チームに声をかけ、快諾いただきました。同日

７月 17 日には、市立図書館において、やってみようビブリオバトルを予

定しており、コロナ禍で２年できませんでしたが、20名程の参加を見込ん

でおります。聞くだけでもいいので、少しでも図書館に関心を持ってもら

えるよう取り組んでいきたいと考えております。以上、行事予定の報告と

なります。よろしくお願いいたします。 

 

以上で、各課からの報告はすべて終わりました。一括して質疑を求めます。

質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

ないようですので、次へ進みます。②その他について、事務局から何かあ

りませんか。 

 

（特になし） 

 

ないようですので、その他協議・報告案件についてを終わります。以上で

本日の日程はすべて終了しました。次回定例教育委員会は、令和４年７月

20日水曜日、午前９時から 403会議室で行います。以上で令和４年第６回
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定例教育委員会を閉会します。お疲れさまでした。 

 

 

本日の会議を記録し、署名する。 

 

 

  教  育  長    

 

 

 

  委     員 

 


